



Le tout premier buteur camerounais lors d'une Coupe du monde de football pense qu'il ne fait l'objet d'une attention des dirigeants camerounais.

Grégoire M'Bida surnommé Arantes, vient de se confier sur Sun Tv, où il exprime son courroux face à ce qu'il qualifie d'ingratitude des dirigeants sportifs camerounais à son endroit. Lui qui est entré dans l'histoire, comme le premier buteur en Afrique subsaharienne à une Coupe du Monde de football, notamment celle de 1982 en Espagne, lors du troisième match, contre l'Italie, future finaliste, qui se solde sur le score de 1-1. Son but est marqué à la 61e minute, soit une minute après l'ouverture du score italienne de Francesco Graziani.

Depuis la France où il réside, l'ancien Lion Indomptable a dit avoir été abandonné par son pays dès la fin de la Coupe d'Afrique des nations de 1984. « **J'ai tout donné et je n'ai rien reçu. En dehors des primes que j'ai eues on n'a jamais pensé à moi pour quoi que ce soit. Par exemple les Coupes d'Afrique se jouent au pays, on invite tous les autres joueurs, moi on ne m'a jamais invité** », a regretté l'ex footballeur.

Mais l'ancien du Canon de Yaoundé ne désespère pas pour autant. : « **Peut-être qu'on pourra m'inviter pour le CHAN** », pense-t-il.

De toutes les façons, Grégoire Arantes, ne compte pas faire la courbette pour obtenir une

certaine reconnaissante. « **Je n'ai rien à dire aux autorités. Je connais mon pays. Je ne peux rien dire. Qu'ils prennent leurs décisions comme ils veulent. Je suis d'accord. Je garde ce que je pense pour moi. Beaucoup se sont cassés la gueule au Cameroun en faisant trop de déclarations. Cela ne sert à rien** », a-t-il déclaré.

Rappel, Arantes est aussi l'unique buteur camerounais lors de la CAN 1982 en Libye (1-1 contre la Tunisie). Il remporte la CAN 1984 en Côte d'Ivoire, et il est finaliste en 1986, en étant battu par l'Égypte.